

Über eine Berichterstattung ab dem **31. Oktober 2017** würden wir uns freuen.

Medienmitteilung

«jungspund»: Ostschweiz bekommt nationales Theaterfestival für junges Publikum

Geschätzte Medienschaffende

Das neu gegründete Theaterfestival «jungspund» öffnet am 21. Februar 2018 in der Lokremise und im Figurentheater in St. Gallen seine Türen. Während zehn Tagen rückt die Ostschweiz in den Fokus des Theaters für ein junges Publikum. Die erste Ausgabe widmet sich ganz der professionellen Schweizer Theaterszene. Eingeladen sind zwölf Inszenierungen, mehrheitlich aus der Deutschschweiz. Mit je einer Aufführung ist auch die französische und die italienische Schweiz vertreten.

Eröffnet wird das Festival mit «Das Lehrerzimmer – Eine Passion», der neuesten Produktion des Vorstadttheater Basel, die in Koproduktion mit dem Festival entsteht. Als weitere Koproduktion gastiert die Cie. Philippe Saire aus Lausanne mit ihrer magisch verspielten Tanzperformance «HOCUS POCUS», einem visuellen Erlebnis zwischen Tanz, Theater und Installation.

Zudem werden am «jungspund» gleich zwei Premieren gefeiert: «Eins Zwei Drei Vorbei» des Figurentheater St.Gallen thematisiert in schönen poetischen Bildern den ewigen Kreislauf des Lebens. Das Theater St.Gallen zeigt erstmals seine Jugendproduktion «Räuberhände». Das Stück erzählt die Geschichte zweier Freunde, die sich auf einen Roadtrip nach Istanbul begeben. Zu sehen sind weitere acht spannende, poetische, dramatische, aber auch skurrile Geschichten, geprägt von Fantasie, Aktualität und künstlerischer Vielfalt für alle ab 4 Jahre.

Das Festivalzentrum in der Lokremise mit Café und Bar ist täglich geöffnet, bietet Speis und Trank, lädt zu Begegnungen, Austausch, Konzerten und Feiern ein. Es gibt den «Tauschkiosk à Gogo», wo sich die Besucher*innen im Feilschen üben können. Für Musik sorgt die «Jungspundband» unter der Leitung des Theatermusikers Andi Peter in verschiedenen Projektformationen.

Ein Rahmenprogramm bietet verschiedene Workshops, Künstler*innentalks u.v.m. an.

Weitere Infos und Angaben zum Programm finden Sie ab dem 31. Oktober 2017 unter jungspund.ch

Kontakt für Interviews und Rückfragen

Gabi Bernetta

Künstlerische Leitung/Gesamtleitung

gabi.bernetta@jungspund.ch

044 440 66 07

Kontakt für Bildmaterial und Medientexte

Ramun Bernetta

Marketing/Kommunikation

ramun.bernetta@jungspund.ch

044 440 66 07

27. Oktober 2017



21. Februar - 3. März 2018

Festivalleitung:
Gabi Bernetta
gabi.bernetta@jungspund.ch
+41 (0)79 419 20 34
Kommunikation:
Ramun Bernetta
ramun.bernetta@jungspund.ch
+41 (0)79 959 08 99

«jungspund - Theaterfestival für junges Publikum St.Gallen»

Das Theaterfestival für junges Publikum «jungspund» wird vom Verein «junge Szene Schweiz» veranstaltet und wird in Zukunft alle zwei Jahre in St. Gallen stattfinden. Das Festival soll einen festen Platz im Theaterangebot für junges Publikum in der Schweiz einnehmen und nationale und internationale Beachtung finden.

Den professionellen Theaterschaffenden – insbesondere in der deutschsprachigen Schweiz – fehlt seit einigen Jahren eine national und international beachtete Plattform, um ihr Schaffen zu präsentieren. 2012 fand in Biel die letzte Ausgabe des Festivals SPOT für professionelles Kinder- und Jugendtheater in der Schweiz statt. Es wurde biennial unter der Leitung des ASTEJ, dem damaligen Schweizerischen Verband für Kinder- und Jugendtheater durchgeführt.

«jungspund» schliesst nun diese Lücke. Während zehn Tagen werden inhaltlich und ästhetisch angesagte Produktionen präsentiert. Das Programm richtet sich an Kinder, Jugendliche, junge Erwachsene und Familien.

Partner des Festivals sind das Figuren Theater St.Gallen, das Theater St.Gallen, die ASSITEJ Schweiz und klick – Kulturvermittlung Ostschweiz.

Das Festival wird unterstützt durch:

Kulturförderung Kanton St. Gallen/Swisslos, Stadt St. Gallen, Kulturförderung Kanton Appenzell Ausserrhoden, Ernst Göhner Stiftung, Pro Helvetia – Schweizer Kulturstiftung, Ars Rhenia Stiftung, Walter & Verena Spühl-Stiftung
(Stand Oktober 2017)

